

合同キャンペーン

10月17日(木)

街が綺麗で見守りの目が多いと犯罪は少ないと言われます。安心・安全で住みよい地区をめざして、上萩窪地区町会連合会(上萩中央町会・上萩親和会・仲よし町会・西萩北町会)と萩窪警察署、当会の約50名が、萩窪駅と西萩窪駅の4班に分かれて駅前から住宅街のパトロールをしました。駅周辺にはタバコポイ捨てやチラシ散乱、自販機周りの空き缶放置がありますが、住宅街は整然と綺麗でした。「街のゴミを拾っていると、自分の気持ちもきれいになって嬉しい」の声もありました。

環境や防犯パトロール、美化活動を通じて地元の誇りを持ちたいですね。



委員研修

11月19日(火)

今年度は、茨城県にある下館工房にてソーセージ作り体験と、JAXA筑波宇宙センターへ行きました。ソーセージ作りでは、スタッフの方に丁寧にアドバイスいただきながら手作りソーセージに挑戦しました。筑波宇宙センターでは宇宙飛行士の訓練施設の見学や宇宙服、衛星など多くの展示物を見ることができました。身近な食生活や宇宙への憧れなどにふれながら、委員同士学びと親睦を深めました。

有害環境改善事業・通学路点検パトロール

12月9日(月)

今年も桃一小、桃三小の通学路を点検しました。班にわかれて見廻り、パトロール、危険箇所各所の有無を点検しました。注意する点は対処し、引き続き気をつけていきたいと思えます。

今後も定期的にパトロールを実施することで、子どもたちが安心して登下校できる地域を目指していきます。



桃一小班



桃三小班

編集後記

今年は天気にも恵まれたこともあり、各イベントを無事に終えることが出来ほっとしています。中でも万歩会は早起きした子どもたちがたくさん参加し、早朝から汗が滲む中頑張って歩く姿が印象的でした。

子どもたちの「楽しかった」「またやりたい」という声を聞くと来年も頑張ろうという活力になります。この活動を通じて少しでも子どもたちの健やかな成長につながって欲しいと感じます。

来年度も青少年育成の活動にご協力をお願いいたします。 広報担当委員一同

上萩窪 Kamiogikubo

令和7(2025)年
3月発行
第72号

発行 上萩窪青少年育成委員会

第57回 万歩会

7月21日(日)~27(土)

また来てね!



© SUGINAMI CITY



今年度も夏休み恒例の万歩会を開催しました。7/21~7/27の7日間の実施で、小学生から大学生までの子ども約100名、地域の大人もたくさん参加されました。コースは、萩窪八幡神社を出発し善福寺公園を一周し戻るルートです。約1万歩のコースを80分ほど歩きます。連日真夏日を観測される中、朝6:50に出発。熱中症対策では、信号待ちで水分補給をし、休憩時に塩分タブレットや塩飴にて塩分チャージをしました。道中では霧吹きやうちわを使い、お互いに声をかけながらゴールを目指しました。1週間のべ参加人数は690名、そのうち皆勤賞の子どもは29名でした。天気にも恵まれ、朝の善福寺公園はとても気持ちよく、夏休みのよいスタートになりました。

令和6年度 上萩窪青少年育成委員会の一年

- 7月21日(日) 第57回万歩会
~27日(土) 萩窪八幡神社 ⇄ 善福寺公園
- 7月29日(月) バスハイク
・カップヌードルミュージアム横浜
・よこはまコスモワールド
- 11月9日(土) スマイル子どもえんにち
ももさんスマイルスクール
- 11月19日(火) 委員研修
・日本ハム下館工房
・つくば宇宙センター
- 12月1日(日) 防災フェスタ2024
- 12月9日(月) 有害環境改善事業・通学路点検パトロール
桃一小・桃三小
- 1月18日(土) 凧作り教室「手作り凧に挑戦」
今川児童館
- 1月19日(日) 桃井はらっぱ手作り凧あげ大会
桃井はらっぱ公園
- 2月16日(日) 寒中もちつき大会
上萩会館
- 3月 広報「上萩窪」第72号発行

バスハイク

7月29日(月)

～ カップヌードルミュージアム横浜とよこはまコスモワールド ～



桃三小4年 Y

私は7月29日にカップヌードルミュージアムに行き、そこでチキンラーメンの手作り体験をしました。もっとかたんだと思っていたのに小麦粉をこねるところから始まりびっくりしました。機械から出てきためんを全部きんとうに切るのはむずかしかったし、ゆでためんがくっつかないように手でかきまぜる作業はあつくて大変でしたが、オリジナルのパッケージが上手にかけて嬉しかったです。

初めて会ったと思えないぐらい直ぐに仲間の縁が繋がり、みんなと一緒に時間が楽しかったです。

桃一小6年 H

僕は、真夏の日バスハイクでカップヌードルミュージアムと遊園地の横浜コスモワールドに、行きました。

カップヌードルミュージアムでは、世界に一つだけのオリジナルチキンラーメンを作りました。めんは短かったけど美味しかったです。

横浜コスモワールドでは、同じ班の人と学校や年齢関係なく、仲良く、次何に乗るのかを相談したりと、全員が楽しんで、すごす事ができました。

とても暑かったけど、これも夏のページだなと思いました。

桃一小6年 Y

私がバスハイクで一番心に残ったことはコスモワールドのジェットコースターです。友達とは乗ったことがなかったし、ましてや他校の友達とは全くなかったのととても楽しかったです。少しの待ち時間でもずっとしゃべり続けていたのを覚えています。

他校の人だから仲良くできるか少し不安もあったけど最終的にはとても楽しく、いろんなことを知れた日だったので最高の思い出になりました。

来年は色んな人もさそってみたいと思いました。

桃三小 M

今日、チキンラーメンづくりをしました。きじがかたくて、びっくりしました。きじから、ごまあぶらのにおいがしました。なんかいもきじをのぼすことが、わかりました。めんからいいにおいがしました。めんを、あげて、かためることがわかりました。こうじょうでやることをじぶんでたいけんできて、うれしかったです。

みんな、もつくってみてくださいのしいですよ。



桃一小3年 R

7月29日にバスハイクで、カップラーメンミュージアムとよこはまコスモワールドへ行きました。一番楽しかったのはコスモワールドです。

わたしの行きたかったアトラクションはこわいと言う人がいたので、みんなでのる物をそうだんして決めました。「VRV」はメガネをかけてえいぞうを見てジェットコースターにのったようなかんかくなるものです。はじまると、ロボットがせつめいしてくれたり、走っている横ではおどっている人がいたりしておもしろかったです。じっさいは少ししか動いてなかったけど、スピード感があってバーをギュッとにぎってしまうほどでした。

さい初はしらない人たちがばかりできんちょうしたけど、だんだんなかよくなれて6年生のお兄さんもやさしくて楽しくすごせました。とくべつな夏の1日になりました。



スマイル子どもえんにち

11月9日(土)

ももさんスマイルスクールでスマイル子どもえんにちが開催されました。おはじき、けん玉、竹返し等を上萩窪青少年育成委員が担当したくさんの子どもたちやその保護者の方々と昔ならではの遊びを楽しみました。おはじきの素敵な色やけん玉のリズム、竹返しのスピード等現代のゲーム機では味わえない臨場感には真面目な顔、楽しい顔でまた挑戦する！という老若男女を虜にする雰囲気や和気あいあいと流れていました。



凧作り教室・桃井はらっば 手作り凧あげ大会

1月18日(土)

1月19日(日)

桃井原っぱ公園で開催された「手作り凧あげ大会」は、冬空の下、多くの家族連れで賑わいを見せました。大会には4歳以上の子どもたち183名が参加。カラフルな凧が冬の澄んだ空に高く舞い上がり、鮮やかな彩りを添えていました。一部の参加者は前日に今川児童館で行われた凧作り教室にも参加しており、思い思いのデザインを描いて仕上げた六角凧を誇らしげに披露していました。会場内には恒例の甘酒コーナーも設置され、参加者たちは美味しい甘酒で体を温めながら笑顔を交わしていました。30分間のコンテストでは、参加者全員が糸を引く手に力を込め、夢中で凧を飛ばす様子が印象的でした。コンテスト終了後には、「よく描けたで賞」や「よく揚がったで賞」等の表彰が行われ、受賞した子どもたちには大きな拍手が送られました。

今年で20回を迎えたこの凧揚げ大会は、子どもたちが伝統文化に触れる機会を提供するとともに、地域の絆を深める場として定着しています。

次回も多くのご参加を心よりお待ちしております！



寒中もちつき大会

2月16日(日)

春の訪れが少し感じられた2月16日(日)、上萩会館にて寒中もちつき大会が開催されました。子どもたちによる軽快なお囃子や力強い和太鼓の演奏、軽やかなダンスの発表も行われ、賑やかな雰囲気の中で搗き立てのお餅がふるまわれました。

小さな杵でのもちつきコーナーは子どもたちで長蛇の列となり、楽しく体験した一日でした。

